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Assemblée générale 2021 du vendredi 28 janvier 2022 (vote par cor-

respondance) ; point 2 de l'ordre du jour (procès-verbal de l'AG du 
7.12.2019) 

 
Assemblée générale ordinaire 2019 

 
Date Samedi 7 décembre 2019 

Heure 10.00 heures 
Lieu Hôtel Kreuz, Zeughausgasse 41, Berne 

  
Participants Rico Luginbühl, présidence (président) 
Wetli Andrea, vice-président  

Weibel Beat, vice-président  
Arnold Beat 

Comisetti Mario 
Messerli Bruno 
Stark Markus  

Vacchini Giancarlo 
 

78 membres présents (selon liste de présence, comité directeur inclus) 
  
Procès-verbal Fabian Zulliger, directeur 

 
Ordre du jour 

 
1. accueil et appel 
2. communications 

3. exposé introductif du président 
4. procès-verbal de l'AG du 16.12.2017 

5. affaires statutaires 
5.1 Propositions des membres  
5.2 Propositions du comité directeur 

5.3 Approbation des rapports annuels 2017/2018 
5.4 Approbation des rapports de caisse 2017/2018 

5.5 Acceptation des rapports des réviseurs 2017/2018 
Octroi de la décharge aux organes concernés 

6. élections 
6.1 du président 
6.2 des membres du comité directeur 

6.3 des vérificateurs des comptes 
7. hommages 

8. divers 
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Délibérations 

 
 

1. accueil et appel 

 
Le président Rico Luginbühl souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes 

dans les quatre langues nationales suisses à l'assemblée générale d'aujourd'hui à 
l'hôtel Kreuz à Berne. Le président adresse un salut particulier au président d'hon-
neur Charly Rubli, aux membres d'honneur présents Hans Estermann et Werner 

Wassmer, au secrétaire général d'honneur Edgar Obertüfer et aux réviseurs des 
comptes Gianni Pirali et François Murith. L'ASF s'excuse, mais nous transmet ses 

meilleurs vœux par le biais d'un message vidéo de son secrétaire général Robert 
Breiter. Une cordiale bienvenue est également adressée à Messieurs Ernst Ruhstall-
er, Fredy Jakober et Ruedi Schoedl des associations de vétérans de l'ASF ainsi qu'à 

notre membre le plus âgé, Moritz Rapp. Un autre salut spécial va à  
 

à notre membre Rainer Binte, qui a de nouveau fait le long voyage de Berlin pour 
nous rejoindre ! Nous lui souhaitons la bienvenue en Suisse.  

 
L'ordre du jour a été remis à toutes les personnes présentes avant l'assemblée, 
avec leur carte de vote ainsi que les documents financiers et d'autres informations. 

L'assemblée générale d'aujourd'hui a été annoncée par écrit en mai 2019. L'invita-
tion écrite à cet effet a été envoyée en novembre 2019.    

 

2. communications 

 

Le président signale que tout le monde est cordialement invité à un apéritif suivi 
d'un déjeuner à l'issue de l'AG.  

 
Malheureusement, nous avons également dû prendre congé d'amis chers ces der-
niers temps. Au nom de tous les membres décédés du club, l'assemblée rend 

hommage aux personnes suivantes : Gilbert Facchinetti, président d'honneur et 
Giuseppe Poma, réviseur des comptes. Les personnes présentes se lèvent et obser-

vent une minute de silence. 
 

3. exposé introductif du président 

 
Le président indique qu'après un premier voyage de supporters en 2018 à Brux-

elles, d'autres voyages d'Amici ont été organisés en 2019 à Porto, Dublin et Copen-
hague. Lors de ces voyages, nous avons également été accompagnés par notre 
"ambassadeur" Andy Egli. Les expériences faites donnent envie d'en faire plus en 

2020. 
 

En 2019, le nouveau site web des Amici www.fussballfreunde.ch a pu être mis en 
ligne. 
 

Le président remercie les donateurs et les membres pour leur fidélité. 
 

Giancarlo Vacchini salue les personnes présentes en italien. Il précise qu'il assiste 
depuis de nombreuses années aux matchs internationaux de l'équipe nationale 
suisse de football en Suisse et à l'étranger avec ses collègues du Tessin.  
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Mario Comisetti salue les participants à l'assemblée en français. Il évoque le pro-

chain jubilé des 60 ans en 2020 et montre en chiffres que le nombre de donateurs 
et de membres a pu être augmenté en 2019. 
 

Andrea Wetli présente le virage des supporters en Suisse. La mise en place du fan-
cove a débuté en 2018. L'objectif du virage des supporters suisse est de veiller à ce 

qu'il y ait une meilleure ambiance dans le stade lors des matchs à domicile de 
l'équipe nationale suisse de football. Les Amici soutiennent la mise en place du vi-
rage des supporters en contribuant à la réalisation de superbes chorégraphies lors 

des matches à domicile (comme par exemple lors des matches à domicile à Bâle, 
Sion et Saint-Gall). Andrea Wetli espère que le degré de notoriété du virage des 

supporters en Suisse pourra être augmenté en permanence.  
 

4. procès-verbal de l'AG du 16.12.2017 

 
Le procès-verbal a été remis aux membres avec l'ordre du jour. La lecture du pro-

cès-verbal n'est pas demandée. Le procès-verbal de l'AG du 16.12.2017 est ap-
prouvé à l'unanimité, sans ajout ni modification, avec remerciements à son auteur 

Fabian Zulliger. 
 

5. affaires statutaires 

 

5.1 Propositions des membres  

 
Aucune proposition de membres n'a été reçue. 
 

5.2 Propositions du comité directeur 

 

Aucune proposition du comité directeur n'a été déposée. 
 

5.3 Approbation des rapports annuels 2017/2018 

 
Les rapports annuels 2017 et 2018 ont été publiés sur le site internet 

www.fussballfreunde.ch et remis aux membres avec l'ordre du jour. Aucune ques-
tion n'est posée à ce sujet et les rapports annuels 2017 et 2018 sont approuvés à 
l'unanimité avec levée de la carte de vote. 

 

5.4 Approbation des rapports de caisse 2017/2018 

 
Le président informe des résultats comptables pour les années 2017 et 2018, qui 
ont été mis en ligne sur le site www.fussballfreunde.ch et distribués aujourd'hui sur 

place sous forme de brochure d'assemblée. 
Les rapports de caisse ont également été mis en ligne et intégrés dans la brochure. 

Les deux comptes annuels ont été contrôlés par les vérificateurs des comptes 
François Murith et Gianni Pirali.  
 

L'exercice comptable 2017 se solde par un excédent de recettes de CHF 2'143.54. 
En 2018, l'excédent de recettes s'élève à CHF 219.08. Nous avons versé à l'Associ-

ation suisse de football (ASF) CHF 25'000.00 en 2017 et, pour la première fois, une 
contribution plus élevée de CHF 41'320.00 en 2018.   
 



4 

 

 

Les comptes annuels 2017 et 2018, les commentaires sur les comptes annuels ainsi 
que les deux bilans sont approuvés à l'unanimité en levant la carte de vote. Dé-

charge est ainsi donnée au comité directeur.  
 
Le président remercie chaleureusement le directeur Fabian Zulliger pour son excel-

lent travail.  
 

5.5 Acceptation des rapports des réviseurs 2017/2018 

 
Les rapports des réviseurs 2017 et 2018 ont été remis avec l'ordre du jour et publi-

és au préalable sur le site internet. Conformément aux statuts, les rapports des ré-
viseurs ont déjà été reçus par le comité.  

 
Les deux réviseurs Gianni Pirali et François Murith se tiennent aujourd'hui à la dis-
position des personnes présentes pour répondre à d'éventuelles questions. Aucune 

question n'est posée sur les rapports des réviseurs 2017 et 2018 et leur lecture 
n'est pas demandée. Les rapports des réviseurs sont acceptés avec remerciements 

par l'assemblée. 
 

6. élections 

 

6.1 du président 

 
Le président actuel, Rico Luginbühl, se présente pour une réélection.   

 
Le nouveau vice-président désigné, Beat Weibel, remercie Rico Luginbühl pour son 
grand travail au cours des deux dernières années, propose à l'assemblée de réélire 

Rico Luginbühl et demande aux personnes présentes, pour des raisons d'ordre, si 
d'autres propositions sont faites par l'assemblée. Ce n'est pas le cas. Les partici-

pants à l'assemblée procèdent donc à l'élection. 
 
L'assemblée élit à l'unanimité Rico Luginbühl comme président pour les deux pro-

chaines années. Beat Weibel félicite Rico Luginbühl pour sa brillante réélection.      
 

Le président réélu remercie chaleureusement les participants à l'assemblée pour 
leur confiance. Rico se réjouit de poursuivre la collaboration au sein du comité di-
recteur et de s'atteler aux travaux et projets à venir.   

 

6.2 des membres du comité directeur 

 
Le vice-président Heinz Messerli a annoncé sa démission du comité directeur pour 
la fin 2019. En outre, Walter Ryser a déjà démissionné de manière anticipée en 

janvier 2019.  
 

Le président propose de réélire les membres actuels restants, Mario Comisetti et 
Markus Stark, et de nommer Andrea Wetli (vice-présidente), Beat Weibel (vice-
président), Beat Arnold, Bruno Messerli et Giancarlo Vacchini comme nouveaux 

membres du comité.   
 

Les membres du comité susmentionnés sont réélus in globo, par acclamation et en 
levant la carte de vote. 
 

Le président félicite chaleureusement les membres du comité directeur fraîchement 
(ré)élus pour leur élection et se réjouit de la poursuite de leur collaboration. 
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6.3 des vérificateurs des comptes 

 
François Murith, du Landeron, et Gianni Pirali, de Rotkreuz, se mettent à nouveau à 
disposition en tant que vérificateurs des comptes. Le suppléant Rolf Messerli de Mit-

telhäusern est également prêt à poursuivre son activité. 
 

Messieurs Murith, Pirali et Messerli sont réélus par acclamation. Un grand merci à 
eux ! 
 

7. hommages 

 

Compte tenu des prestations extraordinaires qu'il a fournies pendant des décennies 
pour notre club au sein du comité et en général, nous proposons le vice-président 
sortant Heinz Messerli comme nouveau membre d'honneur.  

 
Pendant plus de trois décennies, Heinz Messerli a travaillé activement au sein du 

comité des Amici. 
 

L'assemblée nomme Heinz Messerli membre d'honneur des Amici par acclamation. 
Toutes nos félicitations à Heinz ! Le président remet à Heinz Messerli un cadeau et 
un certificat de nomination. 

 
Heinz Messerli remercie les participants à l'assemblée pour cette distinction et 

adresse quelques mots au public. 
 

8. questions diverses 

 
Aucune demande de parole n'est formulée par l'assemblée. Le président clôt l'as-

semblée générale 2019 en remerciant le public et le comité. Il adresse un remer-
ciement particulier au directeur Fabian Zulliger. Il conclut par un vigoureux Hopp 
Schwiiz ! 

 
Clôture de l'assemblée : 11.00 heures 

 
 
Pour le procès-verbal: 

  
Fabian Zulliger 


